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Capítulo 4 
 
 
Conclusiones 

Este apartado, se mostrarán las conclusiones a las que llegue con base a mi formación como Ingeniero 
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Conclusiones 

El Diseño se elaboró con base a los estándares corporativos que marca la metodología del Banco, la cual 

está basada en CMM, habiendo que seguir tanto la Tabla de estilos (CSS), los tipos de letra, Fonts, etc. Todo 

lo anterior debido a que se pone especial atención en la imagen hacia el cliente.  

Así mismo, se tuvieron que utilizar las tablas corporativas ya existentes y solo pude justificar algunas pocas 

tablas auxiliares que facilitarían el desarrollo y mejorarían el performance. Por lo que en algunas ocasiones, 

las buenas prácticas que marca la metodología PMI se contraponían con los estándares, aunque estos por 

lo regular si cumplían con estas buenas prácticas.  

Otro de los problemas que me enfrente, es que al ser un proyecto demasiado grande y que involucraba a 

varias áreas, y sobre todo que se tiene que pasar por AST ( Middle Ware, para la comunicación entre el 

Front y la parte Host que es donde se efectúan todas las operaciones monetarias) es que AST maneja un 

estándar de comunicación y estas tramas de comunicación deben ser únicas para poder englobar a cada 

uno de los sistemas del banco, esto dificulto un poco el desarrollo ya que las optimizaciones que se 

pudieron hacer hacían imposible la comunicación con AST. 

 

En general fue un proyecto  exitoso desde todos los puntos de vista; de lado de negocio, ayudo a captar 

más clientes ya que ahora no se tiene que ir a la sucursal a firmar los contratos correspondientes, ahora se 

puede hacer desde la comodidad de la casa a través del Portal de Internet, con esto se ahorrara dinero ya 

que una operación en sucursal tiene un costo aproximado de 12 pesos  contra unos pocos centavos que 

tiene el hacerlo electrónicamente, adicionalmente del gasto que genera el tener que almacenar cada 

expediente del cliente y sobre todo el que se evitaron muchas aclaraciones y fraudes al ahora contar con un 

medio más ágil y eficiente de consulta. 

 

El futuro  de este proyecto en particular es muy grande, ya que este solo fue la piedra angular para que se 

contara con las bases y poder ir adecuando cada una de los diferentes sistemas que tengan que ver con 

contratos de servicios en lo que sea indispensable por directriz de la ABM que la firma de cada contrato sea 

autógrafa, además que cada día se tienen la necesidad de crear nuevos productos y estos será 

relativamente fácil el poder contar el sistema de bóveda electrónica para la aceptación y almacenamiento 

de cada uno de los contratos. 
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